
1. Wurde der Verein zur Betreibung der alten Eissporthalle inzwischen aus dem Vereinsregister 
gelöscht? Seit wann?  
 
Falls nicht, warum nicht? 
 

2. Wie sieht die Abschlussbilanz aus? 
 
 
gez. Andreas Scholtyssek 
Fraktionsvorsitzender 


